

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Dijon, le 29/09/2021

Décès de Sandrine Benyahia, secrétaire générale de l'académie de Dijon

Nathalie Albert-Moretti, rectrice de l'académie de Dijon, ainsi que les quatre Inspecteurs, inspectrices d'académie, directeurs, directrices des services de l'éducation nationale de Côte-d'Or, de la Nièvre, de la Saône-et Loire et de l'Yonne, expriment leur profonde tristesse et leur vive émotion suite au décès soudain, ce mardi 28 septembre, de Sandrine Benyahia, secrétaire générale de l'académie.

Sandrine Benyahia avait été nommée secrétaire générale de l'académie de Dijon le 1er avril 2020.

Elle avait occupé précédemment les postes de secrétaire générale adjointe de l'académie de Strasbourg (2018-2020) ainsi que de l'académie de Rennes (2014-2018) et de Rouen (2010-2014).

La rectrice, profondément touchée, s'associe à la peine de sa famille et de ses proches et leur adresse, au nom de la communauté éducative, ses très sincères condoléances.